

Né en 1969, le **père Arnaud de Guibert** est le sixième enfant d'une famille de sept. Il a, de fait, vingt neveux et nièces. Après une enfance passée à Landerneau, près de Brest, le père de Guibert entre au Séminaire Diocésain de Nantes. Il est ordonné prêtre le 28 juin 1997 avant d'être nommé à Vallet comme prêtre coopérateur durant six ans. S'en suivront trois années, là encore comme prêtre coopérateur, sur les paroisses du Pouliguen, Batz sur Mer et Le Croisic

Le père de Guibert est ensuite nommé curé de Derval. Deux ans après, la paroisse de Nozay lui est également confiée. Quatre ans après s'être vu confié ces deux paroisses, en 2012 Monseigneur James nomme le père de Guibert curé des paroisses Saint Gildas de la Mer et Saint Jean le Baptiste en Retz afin de prendre la suite du père Rémy Crochu.

C'est avec beaucoup de plaisir que le père de Guibert reçoit cette nomination, lui qui aime tant la mer et ses multiples activités : voile, plongée, pêche... Sa passion pour la forêt sera plus difficilement assouvie, mais la poésie, si importante dans sa vie, pourra trouver une place de choix à la vue du spectacle des flots et des embruns...